

Ich bin nicht für immer fort,
ich bin nur vorausgegangen.

Winterthur, im Januar 2015

TODESANZEIGE

Fassungslos nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann, unserem liebsten Papi, unserem Sohn, Bruder, Grosspapi, Onkel, Götti und Freund

Gerhard van Rhijn

18. August 1963 – 7. Januar 2015



Für uns alle unerwartet,
hat er uns viel zu früh verlassen.

In tiefer Trauer

Beatrice van Rhijn
mit Dominic mit Familie
mit Sascha

Jan und Erica van Rhijn, Eltern
Jan van Rhijn jun. mit Familie
Verwandte, Bekannte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 15. Januar 2015, um 14.45 Uhr in der katholischen Kirche St. Laurentius in Wülflingen statt.

Die Möglichkeit, von Gerhard Abschied zu nehmen, besteht in der Aufbewahrungshalle Nr. 5, auf dem Friedhof Rosenberg, bis Dienstag, 13. Januar 2015 (während 24 Stunden).

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung TierRettungsDienst, Tierheim Pfötli, Winkel, Postkonto 80-310078-8, Vermerk: Gerhard van Rhijn.

Traueradresse: Beatrice van Rhijn, Herrenrebenweg 16, 8408 Winterthur

Das Leidmahl findet im engsten Familienkreis statt.